



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Persidangan	: IV
Jenis Rapat	: <i>Courtesy Call</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Selasa, 12 April 2022
Waktu	: Pukul 10.00 WIB s.d. selesai
Tempat	: Kediaman Duta Besar Mesir untuk Indonesia
Acara	: 1. Pertemuan dengan Duta Besar Mesir H.E. Mr. Ashraf Sultan; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Dr. H. Syahrul Aidi Ma'azat/ Ketua GKSB DPR RI-Parlemen Palestina (F-PKS/A-418)
Sekretaris Rapat	: Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si/ Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. H.E. Mr. Ashraf Sultan; 2. Muhammad Ilyas / TA BKSAP 3. Abdul Muiz / Penerjemah Ahli Pertama 4. Nur Cholish / Penerjemah Bahasa Arab 5. Sekretariat Bag. Set. KSB

I. Pendahuluan

Dr. H. Syahrul Aidi Ma'azat / Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Palestina mengadakan pertemuan dengan Duta Besar Mesir H.E. Mr. Ashraf Sultan pada pukul 10.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

II. Kesimpulan / Keputusan

1. Ketua GKSB DPR RI - Parlemen Palestina, Dr. H. Syahrul Aidi Ma'azat menyampaikan terima kasih atas kesediaan Duta Besar Mesir untuk mengadakan pertemuan pagi ini.
2. Mesir merupakan salah satu negara pertama yang mengakui kemerdekaan Indonesia, dan sejak itu hubungan kedua negara terus berkembang dan menguat, ditandai dengan adanya saling dukung pada organisasi internasional dan kesamaan mengenai solusi/penyelesaian konflik Arab – Israel. Pada bidang ekonomi, kedua negara juga tergabung dalam kerangka kerjasama ekonomi multilateral seperti G-15, D-8, dan Organisasi Kerja sama Islam (OKI).
3. Ketua GKSB menjelaskan Grup Kerja Sama Bilateral DPR RI – Parlemen Palestina yang merupakan focal point dari DPR RI terhadap isu Palestina. Dijelaskan pula langkah langkah yang telah diambil oleh GKSB DPR RI – Parlemen Palestina, yang salah satunya adalah mengadakan Focus Group Discussion (FGD) dengan Direktorat Timur Tengah Kemlu RI dan NGO – NGO Indonesia yang bergerak untuk menolong rakyat Palestina. Selain itu, GKSB DPR RI – Parlemen Palestina juga telah sering berkomunikasi dengan Pihak Kedutaan Palestina.
4. Ketua GKSB juga mengapresiasi peran strategis Mesir dalam upaya mewujudkan perdamaian di Palestina, membantu warga di Jalur Gaza yang terisolasi dengan membuka perbatasan Refah selama Ramadhan, dan upaya rekonsiliasi Palestina.
5. GKSB DPR RI – Parlemen Palestina berencana untuk mengadakan kunjungan ke Jalur Gaza pada pertengahan Mei mendatang, selain mengagendakan pertemuan dengan Parlemen Palestina. Ketua berharap agar Dubes Mesir dapat membantu merealisasikan rencana tersebut, mengingat Jalur Gaza dapat dimasuki melalui Refah, perbatasan yang menghubungkan Mesir dengan Jalur Gaza, Palestina. Disampaikan pula bahwa GKSB telah aktif berkomunikasi dengan KBRI Kairo dan KBRI Amman.
6. Dubes Mesir menyambut baik rencana kunjungan tersebut serta mendukung agenda pertemuan yang disampaikan oleh Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Palestina. Dubes bersedia mengatur dan membantu GKSB Palestina untuk memasuki Jalur Gaza. Beberapa hal yang perlu diingat adalah:
 - a. Kementerian Dalam Negeri Mesir, adalah Otoritas yang memutuskan kebijakan terkait dibuka/ditutupnya perbatasan Refah, mengingat banyaknya pengunjung yang berkepentingan untuk keluar masuk perbatasan tersebut sehingga perlu dilakukan pengaturan.
 - b. Untuk segera menyiapkan Kelengkapan delegasi (Paspor dan Agenda Lengkap Kunjungan) secepatnya, mengingat perlu koordinasi berbagai pihak untuk memasuki Palestina.

7. Dubes menyampaikan bahwa Mesir sedang dalam proses pembangunan Ibukota baru seperti halnya Indonesia. Diharapkan adanya kerjasama dan bertukar pengalaman terkait hal tersebut.
8. Dubes menyampaikan potensi kerjasama Mesir dan Indonesia di bidang produksi dan perdagangan minyak sawit. Disampaikan bahwa Rakyat Mesir sangat gemar menggunakan minyak sawit asal Indonesia mengingat harganya yang lebih murah dari pada minyak zaitun dan kualitasnya yang sangat baik. Pihak Mesir berharap selain dapat membeli minyak sawit Indonesia dengan harga yang murah, dapat dibangun pula pabrik / refinery minyak kelapa sawit di Mesir yang dapat meningkatkan keuntungan berkali – kali lipat bagi Indonesia. Mesir juga siap untuk menjadi hub bagi produk Indonesia khususnya kelapa sawit di kawasan timur tengah.

III. Penutup

Rapat berakhir pada pukul 10.55 WIB.

Jakarta, 12 April 2022

a.n. Ketua Rapat
Sekretaris Rapat,



Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.
NIP. 197206221999032001